

Cherry Blossom Festival @ Swissotel Красные Холмы Фестиваль цветения вишни в Swissotel Красные Холмы

Moscow, 22 March 2021 – «Swissôtel Krasnye Holmy»

Для тех, кто соскучился по теплему весеннему солнцу, ярким эмоциям и праздничному настроению Swissotel Красные Холмы запускает новую концепцию – **Cherry Blossom Festival** или **Фестиваль цветения вишни**.

В апреле отель погрузится в атмосферу весеннего вдохновения и предложит гостям почувствовать себя в вишневой роще, окруженными приятными запахами весны.

Швейцарский Purovel Spa&Sport предложит посетителям попробовать **авторский массаж с натуральным маслом вишневого цвета**.

Специально подготовленное шефом фит-меню на основе натуральных ингредиентов поможет зарядить энергией тело и душу.

Креветка в кляре, мусс из брокколи с листьями шпината, авокадо и сакурой. Запечённый ягненок с гранатовым соусом и маринованным редисом, а на десерт мусс из манго и желе из апельсина.

Лучшие миксологи Москвы в City Space Bar&Restaurant подготовили незабываемый коктейль **Cherry Blossom**.

В Лайт баре гостям предложат специально подготовленный чай «вишневый цвет» с нежнейшими макаронами.

И, конечно же, гости могут провести ночь в лучших номерах и люксах с панорамными видами на цветущую столицу.

For those who miss the warm spring sun, bright emotions and festive mood Swissotel Krasnye Holmy is launching a new concept - **Cherry Blossom Festival or Cherry Blossom Festival**.

In April, the hotel will plunge into the atmosphere of spring inspiration and invite guests to feel like they are in a cherry grove, surrounded by the pleasant smells of spring.

The Swiss Purovel Spa & Sport will offer visitors to try an **signature massage with natural cherry blossom oil**.

A fit menu specially prepared by the chef based on natural ingredients will help energize the body and soul.

Shrimp in batter, broccoli mousse with spinach leaves, avocado and sakura. Baked lamb with pomegranate sauce and pickled radish, and for dessert, mango mousse and orange jelly.

The best mixologists of Moscow in the City Space Bar & Restaurant have prepared an unforgettable **Cherry Blossom cocktail**.

Light bar will be offer specially prepared cherry blossom tea with the most delicate macaroons.

And of course, guests can spend the night in the finest rooms and suites with panoramic views of the flourishing capital.

